

# Protokollauszug

aus der  
22. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Groß Glienicke - Videokonferenz  
vom 13.04.2021

---

öffentlich

## Top 4 Bürgerfragen

Die Bürgerin, Frau von Heyden-Hendricks, informiert darüber, dass in der Waldsiedlung mittlerweile 200 Mieter wohnhaft seien. Sie führe derzeit eine Umfrage/Meinungsbildung zur Anbindung an die B 2 durch. Im Übrigen sei der Bericht des Ortsvorstehers sehr informativ und sie habe nicht das Gefühl, dass hier Wahlwerbung (wie von einigen Ortsbeiratsmitgliedern vorgeworfen) enthalten sei. Anhand des Berichtes erfährt der interessierte Bürger, dass der Ortsbeirat aktiv ist und sich engagiere.

Der Bürger, Herr Frey, verweist auf eine von ihm angefertigte Tabelle zu noch nicht erledigten Beschlüssen, die er den Ortsbeiratsmitgliedern geschickt hat. So zum Beispiel ein Beschluss aus 2019 bezüglich der Aufstellung eines Quartierplans am Gutstor. Dieses Schild wurde bis heute nicht aufgestellt. Er fragt die Ortsbeiratsmitglieder, ob eine Beschlussverfolgung durch sie vorgenommen werde und schlägt vor, dieses unbedingt in den Bericht des Ortsvorstehers aufzunehmen. Herr Sträter führt aus, dass der Bereich Marketing den Quartierplan bereits produziert habe. In Abstimmung mit ihm habe sich die Aufstellung durch die Baustellensituation verschoben. Bezüglich der Aufstellung von Laternen habe er die Verwaltung angemahnt und bleibe dran. Herr Sträter bestätigt die Beschlussverfolgung durch ihn. Er habe früher eine wenig beachtete Auflistung vorgenommen und überlege sich eine bessere Alternative, um die Nachverfolgung von Beschlüssen zu kontrollieren. Herr Schulz bittet Herrn Sträter, die Liste von Herrn Frey allen Ortsbeiratsmitgliedern weiterzuleiten. Herr Manteuffel schließt sich den Vorrednern an, dass die Beschlüsse im Auge zu behalten seien.

Herr Menzel meldet sich als Bürger und informiert zur Corona-Teststelle in Groß Glienicke. Diesen Freitag treffe er sich mit einer Mitarbeiterin der Johanniter zur Besichtigung von Räumen, die geeignet sein könnten:

1. Ortsteilbüro
2. Turnhalle (leider nicht zentral gelegen)
3. Begegnungshaus
4. Raum beim KSC.

Der erste Tag für das Testen sei Donnerstag nächste Woche in der Zeit von 10:00 bis 16:00 Uhr. Gerne können ihm noch andere Räume genannt werden, Herr Manteuffel bringt als Idee den Seniorenfreizeittreff im Albrechtshof ein.